



# Paroisse St Jean -Ste Germaine CACHAN



1<sup>ier</sup> Janvier – 31 Janvier 2016



Seigneur Jésus-Christ,  
toi qui nous a appris à être  
miséricordieux  
comme le Père céleste, et nous a dit  
que te voir, c'est Le voir,  
Montre-nous ton visage, et nous  
serons sauvés.

Ton regard rempli d'amour a libéré Zachée et Matthieu  
de l'esclavage de l'argent,  
la femme adultère et Madeleine de la quête du bonheur  
à travers les seules créatures ;  
tu as fait pleurer Pierre après son reniement,  
et promis le paradis au larron repent.  
Fais que chacun de nous écoute cette parole  
dite à la Samaritaine comme s'adressant à nous :  
Si tu savais le don de Dieu !  
Tu es le visage visible du Père invisible,  
du Dieu qui manifesta sa toute-puissance  
par le pardon et la miséricorde :  
fais que l'Église soit, dans le monde, ton visage visible,  
toi son Seigneur ressuscité dans la gloire.  
Tu as voulu que tes serviteurs soient eux aussi habillés  
de faiblesse pour ressentir une vraie compassion  
à l'égard de ceux qui sont dans l'ignorance et l'erreur :  
fais que quiconque s'adresse à l'un d'eux se sente  
attendu, aimé, et pardonné par Dieu.  
Envoie ton Esprit et consacre-nous tous de son onction  
pour que le Jubilé de la Miséricorde soit une année  
de grâce du Seigneur,  
et qu'avec un enthousiasme renouvelé,  
ton Église annonce aux pauvres la bonne nouvelle  
aux prisonniers et aux opprimés la liberté,  
et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue. Nous te le  
demandons par Marie, Mère de la Miséricorde, à toi qui  
vis et règnes avec le Père et le Saint Esprit, pour les  
siècles des siècles.

Amen.



## EN AVANT 2016 !

Après une année à la fois éprouvante et riche  
de promesses, c'est l'heure où chacun y va de ses  
vœux,

Je souhaite que 2016 soit pour chacun: une  
année pour vivre pleinement chaque jour la Tolérance,  
pour donner à tout le monde, une chance, même du  
pire.

Une année du Grand Pardon qui efface les douleurs et  
aller de l'avant, une année de la Générosité envers les  
plus démunis.. Aussi, cette année s'annonce comme  
celle d'une transformation obligatoire de nos modes de  
vie tant spirituelle que matérielle « appel du Pape  
François » de nos modes de consommation, de pensée,  
de fonctionnement ; la fin d'un cycle qui doit  
impérativement dessiner le suivant, plus vertueux et  
plus respectueux des hommes que des intérêts de  
quelques uns. Que chaque croyant, chrétien, homme  
de bonne volonté puisse trouver son second souffle  
dans cette nouvelle course qui démarre où vie privée et  
professionnelle sont immuablement liées dans la  
recherche de l'accomplissement de tous.

Pour nous chrétien catholique, l'Année  
Jubilatoire de la Miséricorde sera pour chacun, je  
l'espère, l'occasion providentielle d'un authentique  
pardon à recevoir ou à donner, et d'un renouveau dans  
notre vie de foi au service de l'amour. Alors chrétien de  
Cachan ou d'ailleurs, avec le souffle de l'Esprit, prend  
ta place dans la vie de ton église, de ta paroisse, de ta  
commune.

Que l'horizon de cette nouvelle année 2016  
rime avec passion, énergie et réalisation dans le «  
prendre soin des uns des autres » de ton église, de ta  
paroisse, de ta commune.

Je vous souhaite une excellente année 2016

Père Boniface, votre curé

## Informations

- **Quêtes impérées**  
17 janvier 2016 : pour les séminaires  
31 janvier 2016 : pour les aumôneries d'Hôpitaux
- **Concert :**  
31 janvier 2016
- **Nuit de la saint Sylvestre :** 31 décembre 2015  
Veillée de prière de 21 h à l'aube..
- **Vendredi 1 janvier 2016 - Solennité de Marie très Sainte, Mère de Dieu ,** Journée mondiale pour la paix.
- **Dimanche 3 Janvier 2016 Epiphanie - fête des Peuples**  
Venir en costume traditionnel et mets traditionnels...
- **Fête des baptêmes**  
**09/01** Saint Jean messe suivie de l'apéritif  
**10/01** Sainte Germaine messe suivie de l'apéritif



## Témoignage

### La parole aux servants d'autel

Servants d'autel : Des jeunes âgés de 8 à 18 ans membres actifs du pôle célébrer

Un curé rencontré récemment me disait qu'une messe célébrée sans servants d'autel n'avait pas le même relief qu'en leur présence.

A Cachan, nous avons la chance d'avoir une quinzaine de jeunes âgés de 8 à 18 ans qui à tour de rôle (maximum 8 dans le chœur) assistent nos prêtres lors des célébrations dominicales.

En prenant part à ce ministère (du latin « service »), ces jeunes ne se contentent pas d'accompagner le célébrant, ils nous aident aussi à prier !

Comme ils l'ont dit eux-mêmes au cours des formations, être servant d'autel c'est :

« Aider Jésus car il y a plein de choses à faire »

« Donner envie aux gens de croire et de prier »

« Si les gens voient qu'on a assez de Foi pour servir, alors ils verront que Dieu s'occupe bien de nous »

« Servir quand c'est bien fait, c'est joli et les gens ont envie de revenir »

C'est une véritable mission que ces derniers accomplissent par la liturgie.

Ils approfondissent leur foi et leur attachement à Jésus Christ.

Cet engagement leur permet de mieux appréhender le sens des symboles et d'être plus présents et plus attentifs en participant activement à l'eucharistie.

Isabelle et Didier



## Ça s'est passé à Cachan

### les 5 et 6 décembre : les Journées d'amitié



#### **Messes :**

*St Jean* 15 rue de Verdun : Je à 19h ; Sa 18h00

*Ste Germaine* 38 avenue Dumotel : Ma 19 h suivie de l'adoration 19h30 à 20 h ; Me et Ve 9 h, Di 10h45

**Accueil** à *Ste Germaine*: Ma Me Je & Ve 17 h00 -19h00,  
Sa 10 h-12h

**Permanences** : téléphonique : 01 46 65 13 74

Ma à Je 8h30- 12h30 ; Ve 14h-17h

*Père Boniface* : à *Ste Germaine* Me. & Ve. 17h-19h